

れんごうなら

編集人 吉村 聖子 発行日 2025.2.20 **NO.25-01P**

「連合奈良 2025年 新春旗開き」を開催

2025年1月7日(火)ホテルリガーレ春日野にて、「連合奈良 2025年 新春旗開き」を開催 しました。来賓には、奈良県 山下 真 知事、奈良市長会 小紫雅史 会長(生駒市長)、奈良労働 局 橋口 忠 局長、立憲民主党奈良県総支部連合会 代表 馬淵澄夫 衆議院議員ほか、各経済団体・

労働福祉団体・関係団体の代表者らが出席。 構成組織ご代表者並びに役員の 👢 皆さまと併せて、総勢150人と共に、盛大に「連合奈良2025年新春旗開

き」を開催することができました。















『平和』を次世代へ

「2024ピース・フェスティバル」

12月6日(金) 於:ホテルリガーレ春日野



日本軍の真珠湾攻撃によって太平洋戦争が始まり、連合奈良で は二度とこの様な過ちを起こさず、もう一度見つめ直すとして、 1991年12月8日に「1991ピース・フェスティバル」を初開催。 今年は、中東での争いが続いており、民間人の犠牲者が増え続け ている状況の中、フォトジャーナリストの安田菜津紀さんを講師 に迎え、ご自身がつなげてきた中東地域と東日本大震災被災地の 実態を話された。

戦禍が続く中、安田さん の写真の中で笑顔の少女 と、今は連絡が取れなく なったこと、東日本大震 災で家族を失った時に消 防隊員がかけてくれた言 葉などを話された。中東 地域と東北地方が安田さ んを中心につながること でどちらも「支援してあ げる」ではなく、お互い のこととして受け止める ことが大切とされた。





2025春闘に向け連合白書の学習会を行い、世界の中の日本 の状況や、価格転嫁が適切に行われないことが賃金の引き上 げにつながっていないことなどを学習、共有し2025春季生 活闘争勝利に向けて働く者全員で取り組もうと確認した。







連合奈良ではSNSを活用した情報発信に も取り組んでいます♬

Instagram







5 社員の人材育成やキャリアアップの出向をサポート キャリア人材パンク

🔓 研修やセミナーで社員のスキルアップをサポート(有料)

